

Fecha: 28-09-2024
 Medio: El Ovallino
 Supl. : El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: Río Hurtado inaugura Centro de Atención Ciudadana

Pág. : 3
 Cm2: 453,4
 VPE: \$ 520.100

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

EQUIPO EL OVALLINO
 Río Hurtado

PARA ACOGER A SERVICIOS Y ORGANIZACIONES

Río Hurtado inaugura Centro de Atención Ciudadana

Los vecinos y vecinas de Río Hurtado cuentan con un nuevo espacio para fomentar la vida en comunidad. La alcaldesa de la comuna junto con el gobernador regional inauguró el Centro de Atención Ciudadana, una moderna y renovada infraestructura que se ubica en Pichasca y que permitirá que la comunidad pueda realizar trámites de manera cercana y expedita, sin necesidad de viajar a la cabecera comunal, que es Samo Alto, o a otra comuna.

La Municipalidad de Río Hurtado reconvirtió un exconsultorio para habilitar nuevas y renovadas dependencias para que sea utilizado por organizaciones sociales y comunitarias.

Cecilia Galleguillos, tesorera de la agrupación Las Domingueras y miembro del Centro de Madres de Pichasca, destacó las nuevas dependencias para toda la comunidad.

"Para nosotros es una excelente noticia, porque nosotros nos podemos acomodar entre todas las socias y es super bien para aquellas instituciones que podrán hacer sus reuniones y recibir usuarios. Quedó muy bonito y acogedor", dijo.

Mientras que Adán López, profesor del Colegio Pichasca, comentó que la reconversión del exconsultorio a Centro de Atención Ciudadana entregará un plus a la localidad.

"Yo conocí este edificio como consultorio. Existió la posibilidad de que se perdiera, pero ahora que la alcaldesa hizo las gestiones para convertirlo en un nuevo edificio público, que tenga un cajero automático, que pueda recibir a personas y se transforme en un espacio comunitario, me parece que es una buena gestión ya que nos servirá a todos. El colegio de Profesores también podría tener un espacio acá y es una muy buena gestión que nos servirá a todos", comentó.

La alcaldesa Carmen Juana Olivares, junto con el gobernador regional Darwin



El renovado espacio está ubicado en pleno centro de Pichasca.

CEDEIDA

Este renovado recinto permitirá acoger a organizaciones sociales de la comuna y entregar distintos servicios para los vecinos y vecinas de la comuna.

eso nos trae una dinámica económica que es fundamental para absorber la mano de obra y mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos", estimó.

Mientras que el gobernador regional, Darwin Ibacache, sostuvo que seguirán trabajando en la comuna para cambiar la realidad de los vecinos de la región.

"Estamos muy contentos por inaugurar este proyecto de \$64 millones a través de un Fondo de Inversión Local (FRIL) que sin duda han sabido sacarle bastante provecho, porque el impacto que tiene en la comuna es gigante. Hoy aprovechamos de firmar otros FRIL que van en directo beneficio de Río Hurtado", señaló.

Este renovado espacio es una estructura de más de 260 metros cuadrados está ubicado en pleno centro de Pichasca, cuenta con renovación de muros, cielos, fachada, techumbre, puertas y ventanas en la que ya funciona el cajero automático y entrega un nuevo aire a la localidad.

Ibacache y los concejales Jaime Flores y Diego Milla, cortaron la cinta de este espacio que contó con financiamiento del Fondo Regional de Inversión Local del Gobierno Regional de Coquimbo.

La alcaldesa destacó la inversión en Río Hurtado, que permitirá acoger a instituciones como la Oficina de Pichasca, la asociación de asistentes de la educación comunal, centro de madres, entre otras organizaciones.

"Esta maravillosa obra viene a be-

neficar a muchas personas, a toda la comunidad, y a nosotros nos da una alegría poder tenerlo y relevar los fondos del Gobierno Regional en nuestra comunidad. Nosotros dependemos mucho de los fondos que existen, como fondos concursables, los fondos del Gobierno Regional y de otras instituciones. Las comunas como Río Hurtado tienen un presupuesto muy bajo del fondo común municipal. Nosotros en ejecución de obras tenemos cerca de \$3.600 millones en los últimos tres años y